

e



**Municipalidad de Protección Santa Bárbara**

**Honduras C.A.**

**R.T.N 16179995439040**



## INFORME

### Informe del mes de enero 2024

El tres de enero estuve en la oficina elaborando algunas informaciones y estuvimos la sesión de del Primero y boté un viaje de desechos solidos en en carro de la Municipalidad

El 4 de enero una inspección en la comunidad de las naranjas de un árbol pino seco de la señora Deysi, ese mismo día se hizo una inspección a la señora carla en el barrio las tejeras y por la tarde estuvimos haceando unas cunetas del casco urbano barrio El edén

El 5 de enero estuve en una audiencia en el astillero de la loma encerrada de un árbol pino seco, y se le dio permiso a la señora Lety Hernandez ese mismo día hice una inspección de un caso que avía del 2019 sobre una siembra que se avía sembrado y se sembraron las 100 plantas en dicho astillero de la alcaldía Municipal

El 8 de enero estuvimos sacando las luces del parque central de protección con algotros compañeros de la municipalidad

El 9 de enero estuvimos una audiencia en reforestar en la loma encerrada el basurero y en la loma alta, se contrató personal para

recoger desechos solidos y barrer las calles de protección, una inspección de árbol pino en el anillal al señor Darwin reyes

El 10 de enero estuvimos limpiando las calles con las mujeres que se contrataron y limpieza de cunetas se empezó de las tejas y todos los barrios de protección, ese mismo día estuve firmando unas hojas de unos trabajos que hacen los del centro de salud mancomunados con el jefe de la UMA

El 11 de enero limpieza de calles frente a la municipalidad y parque central

Dia 12 de enero también en las calles recogiendo desechos sólidos y el encarga del medio ambiente y ese día se hizo una inspección de un árbol de pino a la señora Rosalina López y se le dio el permiso y se le dio el permiso al señor Jaime Alexis Días de un árbol de pino seco de la comunidad de tres cruces

El 15 de enero fuimos a dejar una madera para construcción del quinder que se esta haciendo en la comunidad de Nueva victoria horas después de hizo la inspección de un árbol, de pino seco los buenos aires, y por la tarde haceo de calles

El 16 de enero limpieza de calles y cunetas todos los barrios y casco urbano y ese día por la tarde se hizo la inspección en propiedad de nelson Hernández ya que un vecino decía que el avía agarrado la microcuenca el bambú fue catastro jefe de Uma corporación municipal y nelson y quedado en acuerdo que no es de nelson si no que es propiedad de la alcaldía Municipal ya que esta es la zona de Municipio

El 17 limpieza de calles de municipio y recoger desechos sólidos con 10 mujeres con el encargado de la UMA

El 18 limpieza de cuneta en la calle principal frente donde teresa sarmiento quienes fueron encargado de Uma, Oscar cañas, samuel Hernández y una persona contratada

El 19 se hizo las planillas para presentarlas para el pago de este personal que hacea el Municipio

El 22 continuar con la limpieza del municipio limpieza de calles y cunetas, se hizo una inspección de la carretera del campo hacia la loma encerrada ya que se pensaba que la municipalidad iba a pagar a los obreros, pero nos informaros que los iba apagar la empresa junto son samuel Hernandez

El 23 limpieza de calles con el mismo personal y fui con samuel Hernández al cerro del ocote a dejar almuerzo para personal trabajando arreglando las calles de dicha comunidad

El 24 se les pago la primera semana a dicho personal que fueron 15,000 lempiras

El 25 limpieza de calles y cunetas con el mismo personal y fuimos poner una tubería en la fuente de agua el bambú se hizo inspección de árbol seco y se le dio permiso para acerralo

El 26 tuve una reunión con los del centro de salud ya que en el municipio de dengue hemorrágico y se llego al acuerdo de hacer una limpieza en todas las comunidades del municipio y fui a nueva victoria a dejar mas madera para la construcción de el quinder

El 29 estuve en la oficina elaborando unos informes para hacérselos llegar al personal de la MAVAQUI de todos los barrios y algunas aldeas del casco urbano ese mismo día fui a dejar una madera para la caja puente que se esta haciendo en el barrio el calvario y fui hacer una inspección a un solar baldío que estaba montudo y decirles que lo chapiaran

El 30 inspección de un árbol en la comunidad de las naranjas ya que él quiere construir una casa y un árbol le estorba y tiene que pedirle el visto bueno al alcalde es un palo jobo

  


---

**JEFE DE UMA  
MISAEL VIJIL**